



LA MESA ESTUVO EN PAUSA A LA ESPERA DEL NUEVO DIRECTOR DE SERVIU.

CChC, Minvu y Serviu reactivan mesa para destrabar Plan de Emergencia Habitacional

PEH. *La CChC entregó propuesta de nuevo itemizado técnico regional.*

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Antofagasta, la seremi de Vivienda y Serviu, reactivaron la mesa de trabajo de nudos críticos tras el nombramiento del nuevo director del servicio Víctor Gálvez, instancia que marca la continuidad de los temas que inciden en la ejecución de los proyectos habitacionales y asegurar su desarrollo en el marco del Plan de Emergencia Habitacional (PEH).

“Uno de los principales temas pendientes tiene que ver con el financiamiento de los nuevos proyectos que se han visto afectados, lamentablemente por una demora de los acuerdos entre Gore y Serviu y el cuestionamiento desmesurado al convenio por parte de distintos actores políticos y desde el Consejo Regional a Contraloría. A eso hay que sumar los mayores costos de construcción en la región incrementados por el alza en el precio de los materiales, de la mano de obra, y en especial la eliminación del beneficio tributario como el crédito especial para empresas constructoras. Pero esta mesa de trabajo

“Esta mesa ha logrado promover el diálogo entre las empresas y la autoridad en la lógica de fortalecer la alianza público-privada, y de encontrar soluciones”.

Thomas Müller
 Pdte. Comité Vivienda ChCC

ha logrado promover el diálogo entre las empresas y la autoridad en la lógica de fortalecer la alianza público-privada, y de encontrar soluciones que nos permitan cumplir el plan de emergencia habitacional”, indicó el presidente del Comité de Vivienda, Thomas Müller.

Al respecto el seremi de Vivienda, Hernán Rodríguez, junto con valorar la reactivación de la mesa, señaló que “las expectativas son buenas porque coincide con la solución de varios nudos críticos internos que hemos tenido como ministerio. Especialmente los que dicen relación con financiamiento. Lo que viene es un arduo trabajo para remontar los números de este par de años”.